

MÁS CONTENIDO

Agosto 18 De 2021 - 04:50 A. M.

Bruce Mac Master, de la Andi, conversará con Francisco de Roux

En el cuarto encuentro de 'Una conversación para el futuro: empresa y verdad del conflicto armado'.

f	Facebook
🐦	Twitter
in	Linked In
✉	Enviar
🔖	GUARDAR



POR: [MÁS CONTENIDO*](#)

El próximo viernes 20 de agosto, a las 9 de la mañana, el presidente de la Comisión de la Verdad, Francisco de Roux S.J., **conversará con el presidente de la Andi y del Consejo Gremial, Bruce Mac Master, dentro de la serie de encuentros llamado 'Una conversación para el futuro: empresa y verdad del conflicto armado'.**

Bajo la conducción de Francisco Miranda, director de Portafolio, esta será la cuarta charla con el propósito de construir una verdad entre todos para entender qué fue lo que llevó a Colombia a vivir el conflicto armado, con la intención de que esa comprensión ayude a buscar caminos de convivencia y no repetición, como lo ha explicado la entidad.

Bruce Mac Master es economista de la Universidad de los Andes con estudios de maestría en desarrollo económico y **reconocido emprendedor social en escenarios nacionales e internacionales como el Consejo de Agenda Global en Innovación Social del Foro Económico Mundial (del que es copresidente), cofundador de Compartamos con Colombia y de la Fundación Granitos de Paz,**

Lo más leído

1. Así puede postularse a un de las más de 3.000 vacantes del Sena
2. Hay 5.000 vacantes en el área de servicio al cliente: esto debe hacer
3. Tecnoglass abre 250 vacantes de empleo
4. La universidad colombiana que tendrá carreras poco convencionales
5. Aprueban \$33,5 billones para para programas que beneficiarán a jóvenes
6. Identifíquelas: 5 señales d que sus finanzas están en riesgo

presidente de la Junta Directiva de la Fundación Pies Descalzos y miembro de las juntas directivas de las Fundaciones Batuta, Semana, Corporación Conexión Colombia, Víctor Salvi y Casa de la Madre y el Niño.

Ejerció como alcalde encargado de Cartagena en el 2012, fue viceministro de Hacienda entre el 2010 y el 2011 y ministro de Hacienda encargado en diversas oportunidades.

Dirigió el Departamento para la Prosperidad Social del Gobierno Nacional y presidió el Comité Ejecutivo del Sistema Nacional de Atención y Reparación Integral a Víctimas, la Mesa de pobreza y el Consejo directivo del ICBF.

El diálogo con el presidente de la Andi, Bruce Mac Master, se podrá seguir el viernes, a las 9 a. m., a través de portafolio.co, comisiondelaverdad.co y canales YouTube de Portafolio y la Comisión.

Así fue la conversación con Claudia Calero, presidenta de Asocaña

La sensibilidad social ha sido una constante en las charlas sostenidas con los líderes empresariales, como se constató en la desarrollada **el pasado miércoles 11 de agosto con la presidenta de Asocaña, Claudia Calero**

<https://www.youtube.com/watch?v=ZkyGJuFmyLM>.

La representante gremial recordó los duros momentos que vivió el Valle del Cauca, en general, y los ingenios, en particular, durante el conflicto armado, con hechos que marcaron esta historia como lo fueron los secuestros de La María y del Kilómetro 18, entre muchos más. Calero no olvida la zozobra constante que se vivía, pues desde accionistas hasta trabajadores, pasando por contratistas eran objeto de amenazas, secuestro y extorsión.

Las situaciones de inseguridad fueron mejorando, pero otros problemas sociales y laborales salieron y allí el liderazgo y compromiso de Calero, como lo destacó De Roux, fueron y han sido fundamentales. Al respecto, Calero aseguró que el diálogo directo y la disposición a escuchar son claves para resolver los problemas. **Así lo hizo en el 2008 cuando corteros de caña bloquearon la producción por más de 56 días y, gracias a que se lograron acuerdos, se llegó a una solución y además los trabajadores salieron más fortalecidos, a tal punto, que hoy el 96 por ciento de la población de corteros está afiliada algún sindicato**, siendo el sector con mayor sindicalización en Colombia. Y es que para Calero “no puede haber condiciones propicias para genera valor productivo, si tenemos comunidades o sectores de influencia con carencias”.

“Necesitamos personas que nos ayuden a ser resilientes, que además de saber del negocio, de mercados o de balances financieros, entiendan esas voces de los demás; que se muestren empáticos, sensibles con sus colaboradores, con su comunidad, con el país”



COMPARTIR EN TWITTER

Esta misma actitud conciliadora hizo que la lideresa gremial saliera a las calles a reunirse con quienes estaban protestando durante el paro nacional de hace unos pocos meses. El resultado fue que el Ingenio Cauca, agremiado en Asocaña, fue el primero que se desbloqueó “gracias a la confianza que Claudia ha generado”, como lo destacó De Roux en la charla.

Así que esa disposición de salir de las oficinas y moverse hacia los territorios a conversar con la gente y conocer sus necesidades e inquietudes es para Calero fundamental para comenzar a unir a los colombianos. Lo dice con todo el conocimiento, teniendo en cuenta que las empresas de su gremio están en zonas donde se encuentran comunidades afro, indígenas y campesinas. **“Debemos ver cómo tejemos todas esas posiciones y miradas distintas para que todos quepamos en el mismo territorio: que dejemos las diferencias y nos apropiemos de las coincidencias. Que cocreemos entre todos”**, enfatizó.

Bajo esta misma filosofía, considera que las empresas podrán acercarse a sus comunidades de influencia, y a los colombianos en general, en la medida que sus funcionarios, trabajadores y accionistas también tengan esa misma actitud: “Necesitamos personas que nos ayuden a ser resilientes, que además de saber del negocio, de mercados o de balances financieros, entiendan esas voces de los demás; que se muestren empáticos, sensibles con sus colaboradores, con su comunidad, con el país”.

En este mismo sentido de buscar alternativas para que los empresarios y sus empresas acorten esas distancias que los separan de la gente, De Roux aprovechó el escenario para hacer un llamado urgente: **“Les pido que sus sistemas de seguridad sean amables con la población, que no incentiven el miedo”**.

**Un informe desarrollado por la Unidad de Contenidos Especiales, en el marco de la alianza de la Comisión de la Verdad y Portafolio.*

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

MAS CONTENIDO

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN

